

Titel der Drucksache:

Grünphase zu kurz für kurze Beine

Drucksache

1282/18

öffentlich

Beratungsfolge	Datum	Behandlung
Stadtrat	27.06.2018	öffentlich

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO

Anfrage

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

an der Kreuzung "Kaffeetrichter" beobachten Eltern morgens und nachmittags oft, dass die Grünphasen der Fußgängerampeln zu kurz sind für SchülerInnen der Schiller Schule sowie der Grundschule am Steigerwald. Gerade die Grundschüler schaffen es in der Regel während der Grünphase nur bis zur Mitte der Straße (es handelt sich hier um besonders breite Straßen ohne Mittelinsel), werden dann hektisch, beginnen zu rennen und stolpern allzu oft über die Straßenbahnschienen.

Vor diesem Hintergrund bitte ich um Beantwortung der folgenden Fragen.

01

Wie und durch wen werden die Zeiten für Grün- und Rotphasen festgelegt und gibt es gerade für Kreuzungen an Schulstandorten Erhebungen ob diese Phasen ausreichend lang sind? Wenn nicht, warum nicht?

02

Sehen Sie die Möglichkeit an der benannten Ampelanlage und ggf. auch an anderen die Grünphasen für Fußgänger zu verlängern und werden Sie dies veranlassen?

03

Sollte es keine Möglichkeit zur Verlängerung der Grünphasen geben, bitte ich um Auflistung von Maßnahmen, welche an dieser Stelle zu mehr Sicherheit für die Schulkinder beitragen können.

14.06.2018, gez. Stassny

Datum, Unterschrift
